

“Les impacts de la crise du COVID-19 sur la mobilité urbaine du point de vue des membres de la Communauté de Pratique Afrique de MobiliseYourCity”

Objectifs de la Discussion en Ligne

Les membres de la Communauté de Pratique Afrique de MobiliseYourCity souhaitent discuter des situations respectives dans leurs villes, des mesures d'adaptation prises par les autorités locales qui impactent la mobilité local et favorisent une bonne récupération dans le futur.

Au-delà de la situation actuelle, cette discussion est l'occasion de partager des points de vue sur les possibles impacts à long terme de la crise du COVID-19 sur la mobilité urbaine, et l'avenir de la mobilité et de la vie urbaine à travers le Continent.

Modération:

- Tristan, Morel, Secrétariat de MobiliseYourCity

Participants:

- Membres de la Communauté de Pratique de MobiliseYourCity
- Autres Partenaires de MobiliseYourCity (provisoire)
- Secrétariat de MobiliseYourCity (organise et anime)

Résultats attendus:

- Une note synthétisant les interactions des participants, à co-éditer ensuite si demandé (notamment par les membres non-francophones).

Format and langue:

- Cette discussion en ligne par Skype (autres accès envisagés) en français.

Date et heure:

- Localisé le 19.05.2020 à 14h GMT
- L'échange est prévu sur une heure, afin de mobiliser les énergies raisonnablement; mais une prolongation de 30 min / 60 min est déjà proposée afin que les personnes souhaitant prolonger l'échange puissent le faire.

MobiliseYourCity Africa Community of Practice Discusses the impact of COVID-19 crisis over urban mobility

Objective of Live Discussion Online

Members of the MobiliseYourCity Africa Community of Practice discuss situations in their cities, the adaptation measures taken by local authorities that impact local mobility and favour future recovery.

Beyond current situation, this discussion is an opportunity to share views on long term impacts of COVID-19 crisis on urban mobility, and the future of mobility and urban life across Africa.

Moderator:

- Tristan, Morel, MobiliseYourCity Secretariat

Participants:

- Members of the MobiliseYourCity Africa CoP
- Other MobiliseYourCity Partners (tentative)
- MobiliseYourCity Secretariat (organizing and animating)

Expected output:

- A note that summarizes participants' interaction, prioritizing the Africa CoP members and MYC Partners, to be co-edited after the discussion if required (especially by non-French-speaking members).

Format and language:

- This live discussion online by Skype (other suggestions also possible) in French

Date and time:

- Located on the 19.05.2020 at 2pm GMT
- It could formally last only 01 hour, so people can leave when they got enough; but it would include a 30min/60min proposed extension time so people who want to talk can stay;

Version Française	Temps	English version	Timing
Mots de bienvenue et description du format de la discussion	2 min	Welcoming words & description of the format of the discussion	2 min
Introduction des participants	15 min	Introduction of participants	15 min
Discussion 1 IMPACT: Comment le COVID impacte-t-il le système de transports publics et la mobilité des habitants dans vos villes?	15 min	Discussion 1 IMPACT: How has COVID been impacting the transport system and mobility of inhabitants in your cities now?	15 min
Discussion 2 REPONSE: - Quelle a été la réaction du secteur public en matière de santé ? Ex : masques, distanciation sociale en imposant des sièges vides, contrôles de température... - Quels sont les risques de financement pour les transports publics? - Quelle a été la réaction des prestataires informels en services de mobilité face aux risques sanitaires et financiers?	15 min	Discussion 2 RESPONSE: - What has the response been from the public sector for the health (masks, social distancing by mandating empty seats, temperature checks?) - What is the financing risks to public transport? - What has the response been from the informal service providers sector for the health and the financing risks?	15 min
Discussion 3 RECUPERATION Avez-vous observé des transformations en cours sur la mobilité qui n'apparaissent pas possibles avant la crise et qui adviennent en fait?	15 min	Discussion 3 RECOVERY: Did you see any positive transformation happening related to mobility that was not possible before the crisis and that became a reality?	15 min
Quels seraient selon vous les effets à long terme de la crise du COVID sur les villes et la mobilité dans la région africaine?	30 min+	How do you see the long-lasting impact of COVID crisis impact on cities and mobility?	30 min+